

Se disparó el precio de la tierra en Marmato

Decenas de habitantes de Marmato (Caldas), antiguos mineros que habían heredado en sus tierras socavones de oro, han decidido vender y marcharse. Las ofertas de las multinacionales como la Gran Colombia Gold y Medoro Resources, son demasiado tentadoras.

Dicen los vecinos que van desde mil y dos mil millones, lotes que antes de llegar los dineros extranjeros no daban mayor cosa por ellas. A raíz de esto, los nuevos desplazados con plata buscan un nuevo hogar decidiendo llegar al pueblo más cercano, Supía (Caldas). En consecuencia el costo de vida se incrementó en más 500 por ciento. Pedro Pérez pagaba de arriendo en su local 200 mil pesos, pero ahora el propietario del lugar le pide tres millones. ¿A dónde iremos a llegar?

www.las2orillas.co/presion-sobre-tierras-en-marmato/